



**Nombre del alumno: Hernández Morales
Jazmín**

Nombre del profesor: Jiménez Ruiz Sergio

**Nombre del trabajo: Charlatania, mitos o
realidades**

Materia: Interculturalidad y Salud II

Grado: 2°B

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de junio del 2021

CHARLATERIA, MITOS O REALIDADES.

En la mitología griega, en la edad media, los alquimistas buscaron afanosamente la panacea Universal místico medicamento capaz de curar todas las enfermedades, se da el nombre de panacea o curatodo al "medicamento al que se atribuye eficacia para curar diversas enfermedades, las medicinas alternativas en nuestro medio y en el mundo, fueran solo parte de la historia o del folclore, algunas como el "agua de Tlacote" o personajes como la Santa de cabora no hace mucho que dejaron de ser noticia México en particular desde hace más de un siglo pare ser uno de los paraísos mundiales de los charlatanes el original hongo michoacano es un hongo de origen japonés se promueve para el tratamiento de cáncer, diabetes y asma pero el hongo citado ni está indicado en el tratamiento científico de esas infecciones ni es michoacano la promoción de innova, productos fuera de lo ordinario.

Medicinas alternativas,
el embotamiento de la gente con
toda clase de medicinas alternativas
no da señales de disminuir. La
acupuntura, la homeopatía, la
aromaterapia, los remedios de herbolario,
la quiropraxia, la iridología, el
toque terapéutico, la magnetoterapia,
la sanación psíquica y otras
casas padidas ganan nuevos
convertidos cada día. Ocurren tra-
gedias cuando los crédulos
pacientes confían exclusivamente
en estos remedios y se niegan
a pedir ayuda a la medicina
convencional, la sociedad moderna
atravesada por un periodo muy particular
pues a pesar de que la farmacología
y las medicinas científicas se
conoce como mayor profundidad los
mecanismos implicados en las enfer-
medades y las sustancias que pueden
controlarlos, de que muchos fármacos
se diseñan por medio de computadoras
y de que los procedimientos adecuada-
mente diseñados permiten eliminar
cualquier duda.

la medicina diferente, medicina suave o medicina alternativa se usa cada vez con mayor frecuencia haciendo creer que no es obligatorio abandonar la medicina clásica y que la existencia de términos diferentes y alternativos supone la suponibilidad de elección del paciente, el término alternativo tiene una connotación más política opone la medicina clásica u oficial reflejo de una sociedad de consumo, a una pretendida medicina de calidad menos cara y en teoría accesible para todos, la palabra suave, sin peligro, contiene entre líneas un significado idéntico al de natural (en sentido de cercana a la naturaleza) pero conlleva, una connotación peyorativa respecto a la medicina tradicional "artificial" (por tanto contaminante) "costosa" presentada como dura y agresiva la nueva medicina sirve para volver a crear un mundo montado y regresarlo a su estado salvaje

Bibliografía

Murillo-Godínez, G. (enero-febrero de 2019). *Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica*. Obtenido de <http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>